

Public Relations

Perhutani KPH Banyuwangi Barat Sambut Baik Kunjungan Mapala Poliwangi

Salsa - SURABAYA.PUBLICRELATIONS.ID

Nov 30, 2024 - 23:07



Banyuwangi Barat - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat menerima kunjungan Ketua Mahasiswa Penggiat Alam (Mapala) Politeknik Negeri Banyuwangi (Poliwangi) di kantor Perhutani Jalan Jaksa Agung Suprpto Nomor 34 Banyuwangi, pada Jum'at (29/11/2024).

Sebagai bentuk implementasi tata nilai AKHLAK "Kolaboratif" definisi Membangun Kerjasama yang Sinergis dengan panduan perilaku: memberi kesempatan kepada berbagai pihak untuk berkontribusi, terbuka dalam

bekerjasama dengan pihak manapun dan menggerakkan pemanfaatan berbagai sumberdaya untuk tujuan bersama, serta sebagai wujud kepedulian Perhutani kepada para generasi muda yang cinta lingkungan dan eksistensi hutan khususnya Mahasiswa Penggiat Alam, Perhutani sambut baik kunjungan Ketua dan Sekretaris Mapala Poliwangi.

Kunjungan Mapala Poliwangi ke Perhutani kali ini terkait dengan koordinasi kegiatan apa yang bisa dilakukan oleh Mapala dalam kawasan hutan terutama dalam rangka keinginan Mapala untuk ikut berkontribusi dalam kegiatan kelestarian alam dan kegiatan kehutanan dalam kawasan hutan yang dikelola Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat.

Mewakili Kepala [Perum Perhutani](#) (Administratur) KPH Banyuwangi Barat, KSS Hukum Kepatuhan, Eko Hadi mengatakan bahwa Perhutani sangat terbuka dengan multistake holder yang punya keinginan untuk berkontribusi dalam kegiatan kelestarian alam dalam kawasan hutan.

“Banyak hal yang bisa kita lakukan bersama dalam hal kelestarian alam, bisa dengan melakukan penanaman bersama dalam pengkayaan tanaman kehutanan, penanaman bersama disekitar Kawasan Perlindungan Setempat (mata air, sempadan sungai), atau dengan melakukan edukasi melalui Komunikasi Sosial (Komsos) kepada masyarakat disekitar hutan tentang kelestarian alam,” terang Eko.

“Kami sangat apresiasi kepada Mapala Poliwangi yang punya keinginan untuk berkontribusi dalam kelestarian alam ini, ini bukti bahwa generasi muda masih mencintai alam lingkungan dan saya yakin akan berdampak positif bagi masyarakat dan eksistensi hutan,” pungkasnya.

M Ziddan Al Hasan selaku Ketua Mapala Poliwangi mengatakan selaku generasi muda yang sangat cinta hutan sangat ingin berkontribusi terhadap kelestarian alam dalam kawasan hutan.

“Alhamdulillah ibarat gayung bersambut dapat penjelasan dari Pak Eko sebagai bagian hukum sehingga kami optimis untuk melakukan kegiatan kelestarian alam bersama di kawasan hutan KPH Banyuwangi Barat,” tutur Ziddan. @Red.